

---

## **CELEBRACIÓN DEL DÍA MUNDIAL DEL TRABAJO SOCIAL 2013: PROMOVRIENDO LA IGUALDAD SOCIAL Y ECONÓMICA**

**20 de marzo de 2013. Colegio Oficial de Trabajadores Sociales de Madrid**

## **CELEBRATING WORLD SOCIAL WORK DAY 2013: PROMOTING SOCIAL AND ECONOMIC EQUALITIES**

**March 20th 2013. Professional Association of Social Workers of Madrid**

---

El 20 de marzo nos unimos a la celebración mundial del Día del Trabajo Social, en el salón de actos del Centro de Servicios Sociales de la Junta Municipal de Salamanca. En la Mesa de Bienvenida del acto se encontraban el decano y la secretaria del Colegio, Manuel Gil y Agustina Crespo acompañados por la jefa de Departamento de Servicios Sociales del Distrito de Salamanca y anterior decana del Colegio, Charo Quesada, que abrió el acto dirigiéndose a los asistentes, dándoles la bienvenida al centro y expresando su preocupación por la situación actual de los Servicios Sociales.

El primer momento de la tarde fue la entrega de la insignia de la profesión y un diploma conmemorativo a un grupo de nuevos/as colegiados/as. Agustina Crespo, en nombre del Colegio, les dio la bienvenida y les señaló *“vuestra historia de vida como nuevos colegiados os hace coincidir con el Colegio de Trabajadores Sociales: las personas necesitan de nuestro apoyo para trabajar con y al lado de ellas, desde los principios de nuestro quehacer profesional y con el compromiso de defensa de los derechos sociales y de justicia social. Con vuestro apoyo, el Colegio será un buen agente para el cambio social”*.

A continuación, Mar Ureña y Daniel Gil recordaron el 30 aniversario del Colegio Oficial de Trabajadores Sociales de Madrid, proponiendo treinta retos para seguir trabajando por el futuro de la profesión.

Después se procedió a la entrega de insignias conmemorativas de la profesión y de los diplomas conmemorativos a las compañeras jubiladas. José Ignacio Santás, vocal de la Junta de Gobierno, relató la trayectoria de las compañeras, permitiendo así a las personas presentes conocer su recorrido profesional y su visión sobre la profesión. En las palabras que nos regalaron cada una de las compañeras hubo mensajes importantes para la defensa de los sistemas públicos y para incentivar la reivindicación social, que permita luchar contra la desigualdad y la exclusión social. Las compañeras homenajeadas fueron: M.<sup>a</sup> Luisa Ancín Maeztu; María Bermúdez Cañete, María Pilar de Tuero



*Compañeras homenajeadas tras su jubilación en el acto del Día del Trabajo Social 2013: de izquierda a derecha: Pilar de Tuero, Enriqueta Rodríguez, Agustina Crespo -secretaria de la Junta de Gobierno, María Bermúdez, M.ª Luisa Ancín, Sofía Hernández, Isabel Miró, Manuel Gil -decano del Colegio, Elvira Lassaletta, Mercedes Sundheim, Ana M.ª Gonzalo y Dolores López.*

y Gil Delgado, Ana María Gonzalo Gracia, Sofía Hernández Paniego, Elvira Lassaletta Garbayo, Dolores López Casimiro, Isabel Miró Arias, Enriqueta Rodríguez Fernández y Mercedes Sundheim Losada.

El acto concluyó con el mensaje del decano, Manuel Gil, que ofreció unas palabras de esperanza para continuar luchando en afianzar nuestro papel como profesionales del Trabajo Social, y recordó que nuestra historia se manifiesta como un *continuum* en la promoción de la igualdad social y económica, así como en la defensa de los sistemas públicos de protección social y en los derechos de ciudadanía.